
 

   

Quelques éléments de réponse aux affirmations  
du Maire de Roquebrune ... 

 

Concernant l’action du Conseiller Général sortant qu’il qualifie de « médiocre » depuis « 1993 », 
je lui rappelle d’abord que je n’ai été élu qu’en novembre 1995 et que TOUTES les promesses que j’ai pu 
faire en 1998 comme en 2004 ont été tenues. De plus, contrairement à ce qu’il affirme les dossiers ne 
sont pas « au point mort » ! Bien  au contraire, ceux qui restent à réaliser vont démarrer cette année 
(carrefours du stade à Puget ou  de l’entrée Ouest au Muy, gymnase du Collège Cabasse, ...) ou bien 
nécessitent des études complémentaires en raison de leur complexité (cf. la déviation du village). 
Voir le JPS Direct Info d’hier en réponse à M. ZEKRI ! 
 

Concernant certains points évoqués dans ce document : 
 

• Aménagement routier : voir ci-dessus. Tous les grands projets sont déjà finalisés et 
financés ... Il aurait été « élégant » de rappeler la réalisation des carrefours de la Barque, ou du 
Saint-Elme et de Bougnon aux Issambres, ... sur « sa » commune ! 

 

• Sécurité, incendie et secours : le transfert de la caserne du Muy est déjà à l’étude par le 
SDIS, en relation avec la Municipalité. La création d’un centre de secours communautaire pour 
Puget et Roquebrune est en cours d’examen. 

 

• Solidarité et santé : ce sont plus de 5 millions € qui sont versés chaque année sur le canton 
au profit des personnes âgées, handicapées, des familles en difficultés, des jeunes ... Au 
niveau des établissements d’accueil (EHPAD), une structure publique a été autorisée par le 
Conseil Général sur Puget, un projet de création est en cours d’examen sur Le Muy. Il est 
regrettable que ce candidat n’applique pas ces principes sur « sa » commune, car il A 
FERME le Foyer Logement Médicalisé des Issambres, contraignant ainsi nos aînés et leurs 
familles à « s’expatrier » et à abandonner un environnement de qualité et de proximité. 

 

• Collège : les travaux du gymnase du collège Cabasse vont démarrer ; il est FAUX d’affirmer que 
c’est le « SEUL du Var à ne pas être doté de gymnase » ! Voir Puget ou Le Muy !  

 

• Tourisme : il lui faudra « mettre à jour ses fiches » ... car le CDT n’existe plus ! C’est une 
Agence de Développement Touristique, qui a été mise en place. Cet outil départemental, 
que j’ai totalement réorganisé et que je préside, est désormais au service des Offices de 
Tourisme, puisqu’ils y sont, comme les professionnels, largement représentés. 

 

• Culture : il est vrai que ce candidat « découvre » ce canton à chaque élection. S’il avait été 
un peu attentif à la vie culturelle du Muy, de Puget et même de Roquebrune, il aurait pu constater 
que contrairement à ce qu’il affirme, notre canton n’a pas été « oublié » par les tournées du 
Conseil Général. Bien au contraire, puisque elles ont TOUJOURS fait « escale » dans nos 
villages : jazz, théâtre, musique classique, chanson française, percussions, ... 

 

A bientôt pour vous communiquer d’autres éléments en réponse aux affirmations d’autres candidats ... 
 
Bien fidèlement 
 
 

Jean-Pierre SERRA 


